



Jorge Zepeda Patterson
"Mucha gente enojada con instituciones que no resuelven problemas" - P. 10



Regina Reyes-Heróles
"Para tener más mujeres líderes hay que visibilizarlas" - P. 18



Maruan Soto Antaki
"Anormalidad y barbarie admitida por la tribu" - P. 31

Entrevista. El ministro de Exteriores, José Manuel Albares, considera que "nada hay que recomponer" en la relación bilateral y reitera el "honor" de empresas de su país

España avala reformas en México siempre que no sean "retroactivas"

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

— José Manuel Albares, ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación de España, aseguró que México "tiene derecho a introducir (cambios

en) su legislación", siempre que no sean "retroactivos o contrarios a tratados internacionales".

De visita en el país, rechazó las acusaciones contra empresas españolas ante la falta de "pruebas".

El funcionario estuvo en el Senado, donde reiteró que el vínculo binacional "no se romperá nunca" y se reunió con empresarios de su país convocados en la Cámara Española de Comercio. PÁGS. 6 Y 7

Acuerdo con Sheinbaum
Amplian el comodato para el Centro Cultural ibérico

ALMA PAOLA WONG - PÁG. 7

La gasolina del país ya es más barata que la de EU

M. LÓPEZ, B. CARMONA Y S. BETANZOS
— En Nuevo Laredo, Tijuana y Ciudad Juárez los precios son hasta 45% más bajos. PÁG. 16



Guerra. Ola de rusos y ucranianos llega aquí para cruzar al norte



Con Ebrard firmó acuerdos en ciencia, cultura, feminismo y política binacional. ARACELI LÓPEZ

Mafia vietnamita opera en QR junto a los cárteles y está ligada a violencia en Xcaret

LAURA SÁNCHEZ LEY, CDMX

— Una investigación en curso en una corte de California revela la existencia de ese vínculo criminal desde 2009. PÁG. 8

Volverá al Senado: Monreal
Conceden amparo a Del Rio Virgen para lograr su libertad

L. ZAMUDIO Y R. MOSSO - PÁG. 13



P. 24

Cine. Liam Neeson explora en *Blacklight* vínculo de política y medios informativos



Desastre humanitario por el ataque de Rusia

Autonomía universitaria

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

El gacho pleito por el penacho

Se desbarataría si lo mueven, advirtieron hace ocho años expertos mexicanos y austriacos. PÁG. 7